

【発行】
地域おこし協力隊

みなさんの1票で応援をお願いします！



菜の花 Salad Salt づくりを行うチーム「菜の花くらぶ」で、一般の方の投票によって選ばれる、広島県主催のアワードに参加しています！現在、**豊栄町のチームメンバー、学生さん、身近な市役所職員の方々などの協力の元、全勢力をあげて投票のお願いに回っています！**



このアワードは、投票をきっかけに広島県内の活動に目が向き、「色々な元気な取り組みがあるんだね」と認知してもらい、住んでいる方々の何か希望や、勇気、活力に繋がることを目指している取り組みです。正直、1位になっても活動に使える賞金がもらえるわけでも、何か大きなチャンスが降ってくるわけでもありません。でも、それでも、**地域のお母さん・おばあちゃん・学生さんと一緒に、広島市内に出向いて表彰されたい！**



その経験がきっとこれからの活動の力になり、じわじわと、地域全体を元気にしてくれるんじゃないか？そんなことを思い描いています。簡単なクリックで投票に参加できます。**12月12日が締め切りです。豊栄町を、広島県の1位にさせてください！！**応援、よろしくお願いします！

投票はこちらから！12月12日✕



左のQRコードを読み込むか、「ひろしま里山グッドアワード」で検索してください！

※注意！2票入れる必要があるため、「菜の花 Salad Salt」の他にもう一団体選ぶ必要があります。これを期に、別団体の活動内容もぜひご覧ください！



イベントの告知や、活動報告、「野菜おいしい食べ方実験」などをご覧になれます。ぜひフォローしてみてください*

今だからこそ、

やってみる。

地域の楽しみ方

段々と感染者数も減ってきましたね、本当によかったです。少しずつ地域センターでのイベント開催も復活してきたみたいです。集まるって、やっぱり元気になりますよね。地域センター情報を拾って、年末ならではのイベントにGO*